

Die Heiligen drei Könige !

Als **Heilige Drei Könige** oder **Weise aus dem Morgenland** bezeichnet die christliche Tradition die in der Weihnachtsgeschichte des Matthäus-Evangeliums (Mt 2 EU) erwähnten „Sterndeuter“, die durch den Stern von Bethlehem zu Jesus geführt wurden.

Darüber hinaus gab es früher im ganzen deutschsprachigen Raum die Tradition des Dreikönigsingens. Diverse Lieder und Vortragstexte blieben bis heute erhalten. Die Vortragenden gingen für gewöhnlich mit einem Stern umher und hatten sich nach Möglichkeit als Könige gekleidet

Basierend auf diesem älteren Brauch gehen, Kinder und Jugendliche, die diese Aufgabe wahrnehmen; der jeweiligen Kirchengemeinde, die nicht nur die Frohbotschaft des Evangeliums verkünden, sondern vor allem auch Spenden für benachteiligte Kinder sammeln. Die Sternsinger werden von der jeweiligen Pfarrgemeinde ausgesandt. Den Menschen, die sie einlassen, singen die Sternsinger ein Lied und sprechen ein Gebet bzw. sagen Gedichte auf. Dann schreiben sie mit geweihter Kreide *C+M+B*, verbunden mit der jeweiligen Jahreszahl, an die Haustüren oder die Türbalken. Von diesen Anfangsbuchstaben der Namen Caspar, Melchior und Balthasar leitete man Mitte des 20. **Jahrhunderts** „**Christus mansionem benedicat**“ („Christus segne (dieses) Haus!“) als christlichen Segensspruch ab.



Alles, was zu Ende geht, kommt in deine Hand.

Das Jahr, unser Leben, die ganze Welt.

Alles, was in deine Hand kommt,

erhält einen neuen Anfang.

Das Jahr, unser Leben, die ganze Welt.

In diesem Sinne wünschen wir all unseren Bewohnern in der Pfarre ein mit Gesundheit und Glück gesegnetes Neues Jahr 2015 und bedanken uns für die Unterstützung im Jahr 2014.



Euer Pfarrgemeinderat